

EFE realiza positivo balance de inicio de operación progresiva del servicio ferroviario Llanquihue-Puerto Montt: más de 824 usuarios al mediodía de ayer

Apoco más de 24 horas desde que EFE Sur dio inicio a la operación del servicio ferroviario de pasajeros que une Puerto Montt, Alerce, Puerto Varas y Llanquihue, tras estar casi dos décadas interrumpido, la compañía ferroviaria realizó un primer balance de la puesta en marcha. Se trata de una experiencia que ya ha sumado unos 824 pasajeros entre la jornada del martes y la mañana de ayer y que para muchos trae consigo no solo una alternativa eficiente y

segura de transporte, sino también una cultura de convivencia y hábitos para todos los habitantes de la Región.

En este contexto, EFE Sur realizó una positiva evaluación de los primeros 18 servicios efectuados entre el martes y el mediodía de ayer, con un itinerario que comienza a las 06:50hrs desde Llanquihue y a las 07:35 horas desde Puerto Montt, con valores que incluyen una tarifa integrada para usar los buses alimentadores



de conexión a distintas zonas de la capital regional y Alerce.

"Queremos agradecer a los pasajeros que el martes fueron parte de un hecho histórico para la región, pues estamos cumpliendo con la promesa de entregar, en el mes de abril, una nueva alternativa de transporte, más económica, más ágil y que conecta tres comunas importantes de la región en cerca de 40 minutos. Hemos visto un ambiente de respeto con el personal al interior del tren, de las estaciones y con la infraestructura ferroviaria", señaló el gerente general de EFE Sur, Nelson Hernández Roldán.

El ejecutivo puso énfasis en el entendimiento de parte de los usuarios sobre los métodos de pago con los que se puede acceder al tren, a través de medios electrónicos o efectivo, por medio de los conductores y equipos que se encuentran arriba de la máquina.

"Hemos visto un tránsito expedito al interior de las estaciones y una comprensión de los pasajeros con las formas de pago y los buses de conexión con que funciona la intermodalidad", indicó, corroborando a su vez, que la aplicación de EFE Trenes de Chile estará habilitada próximamente para facilitar el acceso al servicio.

El gerente general de EFE Sur recaló también el trabajo en conjunto con las autoridades regionales y municipales en el proceso de habilitación de la infraestructura ferroviaria,

con quienes han generado una comunicación permanente para visualizar oportunidades de mejora del servicio piloto, algo que hoy también consiguieron conversando directamente con los nuevos usuarios del tren.

Por último, Hernández invitó a la comunidad a utilizar el tren como alternativa de movilidad, recordando que el tren Llanquihue - Puerto Montt funcionará de lunes a viernes y mantendrá salidas fijas en horario mañana y tarde, con un itinerario inicial detallado de la siguiente forma:

- Llanquihue - Puerto Montt: 06:50 - 08:20 - 09:50 - 17:15 - 18:45 - 20:15
- Puerto Montt - Llanquihue: 07:35 - 09:05 - 10:35 - 18:00 - 19:30 - 21:00



COOPERATIVA REGIONAL ELÉCTRICA
DISTRIBUIDORA S.A.
crell
Luz que crece

AVISO DE CORTE DE ENERGÍA PROGRAMADO

Por la presente se informa que se efectuará **CORTE DE ENERGÍA ELÉCTRICA PROGRAMADO, EL DÍA DOMINGO 27 DE ABRIL DE 2025, desde las 10:00 a las 14:00 horas** en los siguientes sectores que a continuación se indican:

COMUNA DE PUERTO VARAS: Población Lomas De Puerto Varas; Calle Avenida Colón; Calle Acóncagua; Calle Manzanañ.

Esto se debe a trabajos de mantención y mejoramiento de las redes de Distribución Eléctricas en el sector.

CRELL les solicita a sus usuarios tomar las precauciones para disminuir los efectos que este corte pudiera ocasionar. Tomar las precauciones necesarias para Aislarse de la red pública si posee un Inversor o grupo generador, evitando someter a nuestros trabajadores a riesgos de electrocución.

CRELL se reserva el derecho de energizar las instalaciones antes del horario indicado.